## Übrigens...

... sind jetzt Sommerferien und viele von uns freuen sich auf die Zeit, die sich nicht so sehr am Terminkalender und Zoom-Meetings orientiert. Einige werden verreisen oder bekommen Besuch. Damit sind immer vielfältige Erfahrungen verbunden: Erholung, Entdeckerlust, neue Bekanntschaften, Zusammenhalt – aber auch Strapazen u.Ä. Ich möchte Ihnen hier ein kurzes Gebet anbieten, dass bewusst machen kann, dass die Zeit insgesamt aber auch der Urlaub eine Gabe Gottes ist. Es soll uns daran erinnern, dass wir den Segen Gottes immer brauchen und dass Gott uns immer (und besonders in der Stille) nahe ist.

Lasset uns beten. - Gütiger Gott, du hast Abraham ins Weite geführt, fern von seiner Heimat. Stets hast du ihn auf seinen Wegen begleitet und behütet. Du führst auch uns immer wieder ins Weite. Wir bitten dich: Segne uns, die wir auf dein Wort vertrauen. Stehe uns bei, wenn wir deine Nähe besonders benötigen. Sei uns auf dem Weg als Begleiter und Tröster nahe. Gewähre uns Schutz, damit wir immer von dir geführt werden – ans Ziel unserer Reise und wieder nach Hause. Darum bitten wir durch Christus, unseren Herrn. - Amen.

Allen eine gute Reise und schöne Ferien!

Kirill Buslov, Kaplan